
船穂中学校 学校だより 

 

 

 

 

 中央調理場から先生が来られ、各クラスの配膳の 

状況を見て回られました。 

  ・汁物は、下からよくかき混ぜて配膳する 

  ・残さずにつぎ分ける 

などのご指導は、事前にしていただいてい 

ました。当日は、実際に配膳する様子を 

見て、それぞれのクラスで良い点や注意点 

をお話しいただきました。生徒たちは、調理場 

の先生のお話を、真剣に聞いていました。 
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倉敷市立船穂中学校 

令和６年５月１４日 

第５号 

給食時間 配膳指導がありました 

部活動懇談・参観 ありがとうございました 
先週は、各部ごとに部活動参観がありました。多くの保
護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。顧

問と顔を合わせて話をすることで、不安なことや疑問点な
どの解決はできたでしょうか。 
中学生が部活動に一生懸命打ち込む姿は美しいもの
です。しかし、中学校の部活動は、今、転換期にあります。
「少子化が進む中、中学生時代に、持続可能なスポーツ
や、文化活動の環境を地域で整えること」などを目的に、
部活動の地域移行の動きが進んでいます。部活動の

活動時間の制限も、今年度になりさらに厳しく提示されま
した。 
このような時期ではありますが、部活動を頑張りたいと
いう生徒の思いを大切にしたいと思っています。時間では
なく、練習の「質」を充実させた部活動ができるように考

え、活動して参ります。 

☆沖縄特集 図書室の特設コーナー☆ 

あいさつが元気でと
ても気持ちが良かっ
たです。機会があれ
ば、また訪問させてく
ださい♡ 
（調理場の先生より） 

 図書室では、今、修学旅行に向けて特設コーナーが設けられ、

沖縄に関する図書がたくさん並んでいます。日本でたった一か

所、地上戦が行われた沖縄の悲しい歴史を知ることは、とても大

切なことです。学活や総合の時間、道徳の授業でも平和学習を

重ねてきましたが、さらに学びを深めて修学旅行に臨んでもらい

たいと思っています。３年生だけではなく、１、２年生にもぜひ手に

取って読んでほしいものです。 

美しい『観光地沖縄』の悲しい一面についてご家庭でもぜひ

話題にしてみてください。 

 


